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FEB 2024 

Ausgabe 1/2024 

Liebe Eltern, liebe Trainer*innen, 

liebe Spieler*innen, liebe 

Unterstützer*innen, 

 

zu Beginn unserer Sommerspielzeit, möchten 

wir Euch kurz über die Dinge informieren, die 

in der letzten Zeit passiert sind, welche 

gerade stattfinden und was geplant ist. 

In einer Abteilung ist immer viel los, es gibt 

immer viel zu tun, der Großteil dieser 

Aufgaben wird von einigen wenigen 

handelnden Personen erledigt und bleibt 

meist unsichtbar für Euch, daher versuchen 

wir Euch auf den neuesten Stand zu bringen.  
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Themen in dieser Ausgabe: 
 

 

Sommertrainingszeiten………………………………………………….Seite 2 

B-Jugend vom Spielbetrieb abgemeldet……………………….. Seite 3 
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Unser Onlineshop…………………………………………………………..Seite 4 

Kunstrasen für Worringen……………………………………………..Seite 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ansprechpartner 
                                    

Markus Kremp > stellv. Abteilungsleiter 

Fußball, Sponsoring & 

Spenden 

Eugenio Siddi > Jugendleiter 

 

Michael Paffendorf 

 

> Passwesen und   

Spieltagsmanagement      

 

Ihr erreicht uns unter: info@sg-fussball.online 
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Anmerkung: Es könnte sein, dass unser Rasenplatz zum „Außen-Trainingsstart“ 

noch nicht freigegeben ist. Bevor der Rasenplatz benutzt werden kann, stehen 

noch einige Arbeiten an (düngen, sanden, etc.) diese Maßnahmen werden von 

der Stadt Köln geplant und durchgeführt. Diese Maßnahmen können nur bei 

entsprechendem Wetter durchgeführt werden, was die Planbarkeit schwierig 

gestaltet.   

Sollte es einmal zu Trainingsausfällen 

kommen, bitten wir um Verständnis! 

Wir tun unser Bestes, um dieses 

Szenario zu verhindern, leider sind uns 

dennoch manchmal die Hände 

gebunden. 

Sommertrainingszeiten 
Nach den Osterferien ist es so weit, alle 

Mannschaften trainieren von da an wieder auf 

unseren Aussenplätzen. 

Wir freuen uns sehr, dass wir endlich die Halle, 

welche wir im Winter natürlich nicht missen 

wollen, verlassen können und auf unseren 

Fußballplätzen trainieren und spielen können.  

Dazu gibt es einen neuen Trainingsplan mit 

teilweise anderen Zeiten für die Teams. Wir 

haben versucht alle Wünsche der Trainer zu 

berücksichtigen, leider ist dies trotz unserer 

Bemühungen nicht immer möglich, aber ich 

denke im Großen und Ganzen passt es. 
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B-Jugend vom Spielbetrieb abgemeldet 

 
Liebe B-Jugend! 

Zuallererst möchten wir uns ganz herzlich bei Euch bedanken! Für Euren Einsatz, 

Euer Herzblut, Euer Engagement! 

Wir bedauern es sehr, dass wir diesen Schritt gehen und die Mannschaft vom 

Spielbetrieb abmelden mussten, aber wir sahen nach dem Wechsel einiger 

Spieler im Winter keine andere Möglichkeit. Wir alle hätten es uns anders 

gewünscht! 

Wir wünschen Euch für Eure sportliche und private Zukunft alles, alles Gute! 

Liebe Trainer; Koray, René, Paddy; auch Euch ein herzliches Dankeschön! Für die 

geleistete Arbeit, die vielen Stunden auf und neben dem Platz, Euer Engagement 

und Eure Motivation! HERZLICHEN DANK! 
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Umgang mit vereinseigenem Material 

Hier möchte ich noch einmal darauf eingehen pfleglich mit unseren Materialien 

umzugehen. Sowohl Trainingsmaterial und Bälle, aber im Besonderen mit 

unseren Trikots. Die Spieltrikots werden vom Verein gestellt und bleiben im 

Besitz des Vereins. Zuletzt ist es sehr häufig vorgekommen, dass Trikots in den 

Händen von Eltern und Spielern verloren gehen, bzw. nicht zu uns 

zurückkommen. Dies ist nicht nur ärgerlich, sondern auch sehr kostenintensiv. 

Daher bitte ich Euch, liebe Eltern, Spieler und Trainer pfleglich mit diesem 

Material umzugehen! 

 

 

 Unser Onlineshop 

Unser SG-Onlineshop ist endlich eröffnet! 

In Kooperation mit FAN12 freuen wir uns sehr, Euch nun die Möglichkeit zu 

geben, SG-Merchandise, Trikots und vieles mehr kaufen zu können! 

Von jedem Kauf erhalten wir als Fußball-Abteilung eine 10%-Gutschrift und 

können diese für unsere Kinder einsetzen.  

Jeder Kauf von Euch unterstützt unsere Fußball-Jugend! 

 

 

 

 

www.sg-worringen.fan12.de 
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Kunstrasen für Worringen 

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,  

schon lange beschäftigen wir uns mit dem mittlerweile leidigen Thema: 

„Kunstrasen für Worringen“.  

 

Bereits seit 2018 arbeiten die handelnden Personen unserer SG Worringen 

unermüdlich an diesem Thema. 

 

Nachdem alle notwendigen Genehmigungen eingeholt und alle, zum Teil 

aufwendigen, Aufgaben und Arbeiten erledigt wurden, erhielt die SG am 

10.09.2020 die Baugenehmigung für die Umwandlung des Tennenplatzes in 

einen Kunstrasenplatz. Die Freude war groß, vor allem der angestrebte 

Baubeginn im Frühjahr 2021 und die geplante Fertigstellung im gleichen Jahr 

weckten große Hoffnungen und Freude in der Fußballabteilung unserer SG. 

Seitdem ist viel Zeit vergangen und viel Wasser den Pletschbach 

hinuntergeflossen, aber vom Kunstrasen fehlt noch immer jede Spur. 

Einige erschwerende Hindernisse dürfen nicht außer Acht gelassen werden, die 

Corona-Pandemie, der Krieg in der Ukraine und die damit verbundene 

Verteuerung der Rohstoffe sowie der überall beklagte Mangel an Facharbeitern 

und Firmen. Aber auch andere Kreise und Städte schaffen es, mit diesen 

Problemen umzugehen und Ergebnisse zu präsentieren. 

Wir schreiben nun das Jahr 2024 und bis auf die Tatsache, dass die 

Baugenehmigung 2023 verlängert wurde, da die Gültigkeit von drei Jahren 

abgelaufen war und somit alle bis dahin geleisteten Arbeiten und eine 

beträchtliche Summe bereits geleisteter Zahlungen im Nichts verschwunden 

wären, stehen wir wieder am gleichen Punkt wie 2020, nur dass die Vorfreude 

und Hoffnung von 2020 nun in Frust und Ungläubigkeit umgeschlagen ist. 

 

 Ein Kunstrasenplatz ist für uns kein Luxus, sondern eine Notwendigkeit! 
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Mittlerweile nimmt unsere Platzsituation dramatische Formen an. Nachdem wir 

bereits im Sommer 2023 unsere beiden Seniorenmannschaften abmelden 

mussten, folgt nun auch unsere B-Jugend, die wir vom Spielbetrieb abmelden 

mussten. Wir wollen hier nicht alle Probleme auf den fehlenden Kunstrasen 

schieben, aber ich denke, dass unsere Probleme zu 80 Prozent auf die 

mangelnde Bespielbarkeit der Plätze zurückzuführen sind. Natürlich gibt es 

immer mal wieder kleinere Probleme oder Ärger in einer Abteilung, aber mit 

einem Kunstrasen würde uns das meiste davon erspart bleiben. Ich bin fest 

davon überzeugt, dass wir keine Mannschaft vom Spielbetrieb hätten abmelden 

müssen, wenn wir bessere Trainings- und Spielbedingungen, sprich einen 

durchgängig bespielbaren Kunstrasenplatz, hätten gewährleisten können. 

Dadurch verlieren wir motivierte und talentierte Spieler an umliegende Vereine, 

welche, durch ihren Kunstrasenplatz, bessere Rahmenbedingungen für den 

Trainings- und Spielbetrieb bieten können. 

  

Nun der positive Teil: Ende 2023 kontaktierten wir die SPD-

Landtagsabgeordnete Lena Teschlade, sowie ihren Mitarbeiter Mattis Dieterich. 

Beide, obwohl nicht für den Bereich Sport verantwortlich, stimmten einem 

persönlichem Treffen zu. Mitte Januar war es so weit. Nachdem wir unsere 

Leidensgeschichte und die damit auftretenden Probleme ausführlich erklärt 

hatten und die mittlerweile einkehrende Ratlosigkeit zum Ausdruck gebracht 

hatten, sagten die beiden uns Ihre Hilfe zu. Unser Ziel war es, einen Zeitplan zu 

erhalten, wie mit unserem Kunstrasen zu rechnen ist.  

Als Landtagsabgeordnete, schrieb Lena Teschlade einen Brief an die Verwaltung, 

welche nun dazu offiziell offiziell Stellung bezogen hat:  

„Aktueller Sachstand: 

Derzeit wird durch das Sportamt der Baubeschluss für die Umwandlung des 

Tennenplatzes (Ascheplatz) in einen Kunststoffrasenplatz vorbereitet. Da im 

Vorfeld eine umfangreiche Prüfung der Unterlagen durch das 

Rechnungsprüfungsamt erfolgt und die Unterlagen noch entsprechend erarbeitet 

werden müssen, habe ich den Sportausschuss am 20.06.2024 als Ziel für den 

Beschluss vorgesehen. 

Sobald der Beschluss vorliegt, kann ein externes Landschaftsarchitekturbüro mit 

den Leistungsphasen 5-8 (Ausführungsplanung, Vorbereitung der Vergabe, 

Mitwirkung bei der Vergabe und Objektüberwachung beauftragt werden. 



 

 

7 

 

Mit dem Bau wird frühestens im 4. Quartal 2024, realistischer im 1. Quartal 2025 

begonnen werden können. Hierzu wird zu gegebener Zeit eine erneute 

Verlängerung der Baugenehmigung um ein weiteres Jahr beantragt. Für den 

Haushalt 2025 sind die Mittel für die Baumaßnahme seitens des Sportamtes 

angemeldet. Der Beschluss des Haushaltes steht aktuell noch aus. Fertigstellung 

der Anlage nach diesem Zeitplan wäre dann vsl. im 4. Quartal 2025.“   

Man muss leider dazu erwähnen, dass In der Vergangenheit auch schon 

Zeitpläne vorlagen, welche nicht eingehalten wurden, jedoch hoffe ich, dass es 

mit Lena´s und Mattis´ Hilfe nun endlich gelingt und wir den Kunstrasen 

bekommen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


